
令和 5年 11月 1２日開催 

議会報告会オンライン 

アンケート集計結果 

 

 

 

 

 
 



 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

Q11,先ほどの質問 Q10,で「感じない」「その他」と答えられた方はどのようにすれば

反映し易くなると思われますか 3 件の回答 
今回のWEBでの報告会は、家でも参加させてもらえるのでよかった 

今回みたいな機会を増やして直接意見交換できる場をもっと増やしてほしいです。  

今回のテレビ会議のような取り組みは参加しやすく情報を得ることができる 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

Q15,その他ご意見等をご自由にお書きください 3 件の回答 
町外の者が情報がわからない中、質問することは少し不安です。せっかくの取り組みなので各

組長に依頼し集会所で設定し、定例化することもよいかと思います。  

議会報告を直接 議員の方々から聞けるチャンスを設けて頂き感謝します。  

最初の説明が長かったと感じました。もっと意見交換に時間が取れれば良かったと思います。 

 

 

 



 


